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Oggi, in Venezia, nella saletta riunioni della sede dei Tolentini, alle ore 9.00 è stato 
convocato il senato degli studenti straordinario, con nota del 21 settembre 2018, prot. n. 
53685, tit. II/cl. 14/fasc. 9. 

Sono presenti i sottoelencati signori, componenti il senato degli studenti dell’Università 
Iuav: 
Matteo Baroglio 
Lucia Bergamaschi 
Isthar Costa 
Anna Caterina Perlati/collegamento telefonico 
Alberto Petracchin 
Sabrina Righi 
Alessandro Sparapan 
Eleonora Treppiedi 

Hanno giustificato la loro assenza: 
Andrea Bertello 
Veronica Donà 
Xhilda Koroni 
Alessia Sala 

Non hanno giustificato la loro assenza: 
Beatrice Boschiero 
Vittoria Giuriolo 
Sascho Tuorto 

Presiede il senatore Matteo Baroglio che, verificata la validità della seduta, la dichiara 
aperta alle ore 9.30. 
Esercita le funzioni di segretario la senatrice Lucia Bergamaschi. 

Il senato degli studenti è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 
1. Comunicazioni del presidente
2. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine:
a) nomina rappresentanti degli studenti negli organi e nelle strutture dell’ateneo per la
didattica
b) elezioni del senato degli studenti: organizzazione della campagna informativa
3. Organizzazione del senato degli studenti:
a) discussione sul futuro del senato degli studenti
4. Attività e patrocini:
a) proposte iniziative culturali
5. Spazi e attrezzature:
a) gestione aula plastici
6. Varie ed eventuali

Il presidente ritiene opportuno aggiornare il senato degli studenti in merito ai seguenti 
argomenti di cui il senato stesso prende atto: 
- sono attualmente in fase di realizzazione alcune delle attività selezionate nell’ambito della
call for ideas sds 2018: risulta importante acquisire dei feedback dettagliati dagli studenti
responsabili in modo tale da poter fornire ai futuri senatori dei materiali utili, in particolare
riguardo alle modalità di rendicontazione, per programmare le eventuali prossime call.
Al termine delle comunicazioni il presidente propone al senato degli studenti di discutere gli
argomenti previsti all’ordine del giorno come segue:

CLICCARE SUGLI ARGOMENTI
DELL'ORDINE DEL GIORNO
PER VISUALIZZARE LA
DELIBERA CORRISPONDENTE
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3. Organizzazione del senato degli studenti:
a) discussione sul futuro del senato degli studenti
2. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine:
b) elezioni del senato degli studenti: organizzazione della campagna informativa
4. Attività e patrocini:
a) proposte iniziative culturali
2. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine:
a) nomina rappresentanti degli studenti negli organi e nelle strutture dell’ateneo per la
didattica
5. Spazi e attrezzature:
a) gestione aula plastici
Il senato degli studenti approva all’unanimità.

Sui seguenti argomenti iscritti all’ordine del giorno il senato degli studenti: 
3. Organizzazione del senato degli studenti:
a) discussione sul futuro del senato degli studenti (rif. delibera n. 26 Sds/2018/Dg/affari
istituzionali)
delibera all’unanimità di provvedere a raccogliere delle proposte concrete per le azioni da
intraprendere entro la fine del mese di settembre e comunque entro la prossima seduta del
senato degli studenti
Nel corso della discussione intervengono:
Sabrina Righi, la quale rileva che in assenza di una campagna informativa adeguata,
risulterà difficile dare la possibilità al senato degli studenti di costituirsi nella sua nuova
composizione. L’obiettivo degli ultimi mesi di mandato dovrebbe pertanto essere quello di
informare e sensibilizzare gli studenti invitandoli a diventare parte attiva delle
rappresentanze. Ritiene inoltre urgente realizzare delle azioni tangibili che possano
promuovere l’immagine del senato degli studenti, superando le discussioni interne;
Lucia Bergamaschi, la quale rileva che la mancanza di costanza nella presenza del
presidente e di molti senatori nel corso degli ultimi mesi ha reso complicata la gestione
delle attività sollevando molte criticità rispetto alla pianificazione delle azioni da compiere
prima della fine del mandato;
Alberto Petracchin, il quale ritiene fondamentale che le discussioni interne al senato degli
studenti siano superate dalla definizione di un set di materiali utili ai futuri senatori con il
contributo di tutti i senatori.
2. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine:
b) elezioni del senato degli studenti: organizzazione della campagna informativa (rif.
delibera n. 27 Sds/2018/Dg/affari istituzionali)
delibera all’unanimità di proseguire con le presentazioni frontali nei corsi di studio e di
avviare la campagna informativa cartacea in collaborazione con il servizio comunicazione
4. Attività e patrocini:
a) proposte iniziative culturali (rif. delibera n. 28 Sds/2018/Dg/affari istituzionali)
delibera all’unanimità di:
1) approvare e finanziare l’iniziativa “Iuav Welcome Night” designando la senatrice Lucia
Bergamaschi quale referente e concedendo un finanziamento pari € 1.500,00;
2) concedere il patrocinio gratuito all’iniziativa “Rio Novo on stage” collaborando alla
pubblicizzazione e alla diffusione dell’iniziativa tramite i social network.
Nel corso della discussione in merito all’iniziativa Iuav Welcome Night intervengono:
Sabrina Righi, la quale ritiene che, considerata l’attuale fase di trasformazione dell’ateneo,
l’intervento del rettore rappresenta un’occasione di informazione importante per tutta la
comunità studentesca. Informa, inoltre, che il comitato unico di garanzia ha dato la propria
disponibilità per un eventuale presentazione o per la divulgazione di materiali utili (ad
esempio il manuale di netiquette).
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Sottolinea la necessità di differenziare il programma da quello degli altri Welcome Days al 
fine di porre l’attenzione sulle attività del senato degli studenti invece che sui servizi 
dell’ateneo in generale. Ritiene auspicabile creare un quaderno che raccolga le 
informazioni essenziali per i nuovi iscritti, utilizzando a corredo anche il materiale 
promozionale già predisposto per altri eventi; 
Isthar Costa, il quale ritiene auspicabile concentrare l’attenzione sul senato degli studenti, 
anche limitando gli interventi da parte di esterni, fatta salva l’introduzione da parte del 
rettore; 
Lucia Bergamaschi, la quale, a differenza di quanto rilevato da Isthar Costa, ritiene 
auspicabile che siano presentati tutti i principali servizi dell’ateneo in modo tale da fornire 
spunti utili ai nuovi iscritti. Rileva inoltre che l’aspetto fondamentale dell’organizzazione 
riguarda la partecipazione e il contributo da parte di tutti i senatori che attualmente risulta 
carente. Risulta infine auspicabile creare un supporto cartaceo per raccogliere i contatti 
degli studenti interessati a essere coinvolti nelle attività di rappresentanza; 
Alessandro Sparapan, il quale ritiene importante che l’evento possa rappresentare 
un’occasione utile ad individuare delle persone interessate alle attività di rappresentanza, 
oltre che un’opportunità di socializzazione e networking. 
5. Spazi e attrezzature:
a) gestione aula plastici (rif. delibera n. 29 Sds/2018/Dg/affari istituzionali)
delibera all’unanimità di dare mandato al presidente del senato degli studenti di richiedere
la collocazione di un maggior numero di scaffali nell’aula plastici, rinviando la revisione delle
regole sul suo utilizzo ad una prossima seduta.
Nel corso della discussione intervengono:
Sabrina Righi, la quale informa che, insieme ai senatori Isthar Costa e Alessandro
Sparapan, è stato effettuato un sopralluogo dell’aula plastici e i locali sono stati svuotati e
riordinati. È stata inoltre predisposta una comunicazione per l’area tecnica con la richiesta
di avvisare per tempo gli studenti in caso siano previsti sgomberi al fine di evitare che siano
eliminati strumenti utili agli studenti. Risulta inoltre auspicabile rivedere le regole
precedentemente definite dal senato degli studenti perché attualmente non risultano essere
sufficiente efficaci. Si potrebbe valutare di utilizzare degli strumenti più rapidi e monitorabili
come Google Form per registrare i plastici che vengono depositati e contattare i
responsabili in caso di necessità;
Isthar Costa, il quale sottolinea che la responsabilità della situazione dell’aula plastici
riguarda sia il senato degli studenti, sia i singoli studenti che utilizzano lo spazio. Come
prima azione da parte del senato degli studenti, si potrebbe chiedere all’area tecnica di
rinforzare le scaffalature esistenti ed eventualmente aggiungerne delle altre in modo da
massimizzare l’utilizzo dello spazio attuale;
Alberto Petracchin, il quale ritiene che la discussione riguardante l’aula plastici dovrebbe
essere condotta insieme a quella sugli spazi della didattica in modo da affrontare
l’argomento in maniera complessiva.

Sono ritirati i seguenti argomenti: 
2. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine:
a) nomina rappresentanti degli studenti negli organi e nelle strutture dell’ateneo per
la didattica

Il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11.30. 

TORNA ALL'ODG
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3 Organizzazione del senato degli studenti: 
a) discussione sul futuro del senato degli studenti
Il presidente ricorda che il 19 settembre 2018 il senato degli studenti è stato convocato dal
vice-presidente per discutere alcuni argomenti ritenuti di particolare urgenza.
In particolare, si è provveduto a nominare:
i componenti della commissione di valutazione per la call for ideas sds 2018;
i due rappresentanti degli studenti nel senato accademico per la parte residua del biennio
2016/2018.
Il senato degli studenti ha inoltre avviato la discussione in merito alle azioni da
intraprendere prima della conclusione del mandato e dell’indizione delle elezioni. A tale
riguardo rileva che le considerazioni emerse sono condivisibili: risulta sicuramente
importante predisporre degli strumenti che possano servire da resoconto di quanto
realizzato e da supporto ai futuri senatori. Invita pertanto il senato degli studenti a fornire il
proprio contributo, raccogliendo tutte le proposte entro le prossime settimane.
Nel corso della discussione intervengono Sabrina Righi, Lucia Bergamaschi, Alberto
Petracchin,
Il senato degli studenti
- udita la relazione del presidente
- richiamato quanto deliberato nella seduta del 19 settembre 2018
- tenuto conto di quanto emerso nel corso della discussione
- ritenuta la necessità e l’urgenza di provvedere ad individuare le azioni da
intraprendere negli ultimi mesi di mandato
delibera all’unanimità di provvedere a raccogliere delle proposte concrete per le
azioni da intraprendere entro la fine del mese e comunque entro la prossima seduta
del senato degli studenti.

TORNA ALL'ODG
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2 Statuto, regolamenti, elezioni e nomine: 
b) elezioni del senato degli studenti: organizzazione della campagna informativa
Il presidente informa che si rende necessario organizzare la campagna di sensibilizzazione
della comunità studentesca in vista delle elezioni del nuovo senato degli studenti.
A tale riguardo ricorda che nella seduta del 17 settembre 2018 si è definito di avviare una
campagna informativa sia a mezzo cartaceo sia attraverso presentazioni agli studenti. Nella
giornata di ieri 24 settembre 2018, i senatori Isthar Costa e Sabrina Righi hanno partecipato
alla presentazione del corso di laurea in culture del progetto ottenendo un buon riscontro: in
seguito all’evento, infatti, si è rilevato un aumento dei “like” alla pagina Facebook del senato
degli studenti.
Nelle prossime settimane risulta pertanto auspicabile proseguire con le presentazioni
frontali per gli altri corsi di studio e concretizzare gli strumenti cartacei di promozione del
senato degli studenti.
Il senato degli studenti
- udita la relazione del presidente
- richiamato quanto deliberato nella seduta del 17 settembre 2018
- tenuto conto degli esiti della prima presentazione citata in premessa
delibera all’unanimità di proseguire con le presentazioni frontali nei corsi di studio e
di avviare la campagna informativa cartacea in collaborazione con il servizio
comunicazione.

TORNA ALL'ODG
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4 Attività e patrocini: 
a) proposte iniziative culturali
Il presidente sottopone all’attenzione del senato degli studenti le seguenti proposte di
attività culturali:
Iuav Welcome Night
Tale iniziativa, da realizzare entro la fine del mese di ottobre 2019, nell’ambito delle azioni
di promozione del senato degli studenti e in collaborazione con l’area didattica e servizi agli
studenti, si propone come serata di socializzazione con particolare attenzione ai nuovi
iscritti all’ateneo.
Il programma di massima prevede in particolare:
alle ore 18, l’introduzione del rettore con la presentazione dell’ateneo a statuto speciale e
del dipartimento unico di culture del progetto;
a seguire, presentazione del senato degli studenti e delle seguenti iniziative della "Call
for Ideas 2018":
Tre metri per quattro (1.673.996.652 pi)
Carnets
BARE_CABLING
Heritage and displacement
Margherà 0.2
Materiality
Una serra per l'orto
È inoltre previsto un dj set a cura di Matias Julián Nativo, Andrea Nicoló Malaguti e
Uncanny Mob e sono in corso di definizione i termini per la fornitura di bevande a prezzi
calmierati per gli studenti da parte del bar dei Tolentini durante l’evento.
A tale riguardo invita i senatori a presentare le proprie idee in maniera tale da definire gli
ultimi dettagli del programma e definire con precisione i compiti di ciascuno.
Il budget per l’iniziativa è stimato in € 1.500,00 ed è comprensivo di:
- affitto della sede dei Tolentini fino alle ore 23.30;
- utilizzo di un videoproiettore e di un impianto di amplificazione;
- pagamento SIAE;
- stampa materiale informativo e promozionale.
Il presidente dà pertanto avvio alla discussione nella quale intervengono Sabrina Righi,
Isthar Costa, Lucia Bergamaschi, Alessandro Sparapan le cui osservazioni sono
riportate nel verbale della seduta.
Rio Novo on stage
Tale iniziativa riguarda l’organizzazione di una serie di “apericene” culturali presso il
Ristorante Universitario Rio Novo: musica, incontri, performance, dj set, video si
alterneranno tutti i martedì alle 19.30 a partire dalla fine del mese di ottobre.
Il progetto prevede il coinvolgimento dell’Università Ca’ Foscari e dell’Accademica di Belle
Arti e delle rispettive rappresentanze studentesche.
Il senato degli studenti
- udita la relazione del presidente
- visto il regolamento del senato degli studenti e in particolare gli articoli 13 e 16
- ritenuto l’interesse del senato degli studenti a sostenere le iniziative presentate
delibera all’unanimità di:
1) approvare e finanziare l’iniziativa “Iuav Welcome Night” designando la senatrice
Lucia Bergamaschi quale referente e concedendo un finanziamento pari € 1.500,00;
2) concedere il patrocinio gratuito all’iniziativa “Rio Novo on stage” collaborando alla
pubblicizzazione e alla diffusione dell’iniziativa tramite i social network.

TORNA ALL'ODG
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5 Spazi e attrezzature: 
a) gestione aula plastici
Il presidente informa il senato degli studenti che si rende necessario avviare una
discussione in merito alle modalità di gestione dell’aula plastici in quanto le regole definite
nella seduta del 19 gennaio 2015 e gli interventi periodici del senato degli studenti non
risultano più sufficienti a mantenere gli spazi ordinati e utilizzabili.
A tale riguardo informa che sono pervenute delle segnalazioni sia da parte dell’area tecnica
in merito allo stato di disordine, sia da parte degli studenti che hanno difficoltà a ritrovare i
propri plastici o ai quali non è pervenuta comunicazione degli sgomberi e che pertanto
hanno perduto dei materiali importanti per le proprie attività didattiche.
Nel corso della discussione intervengono Sabrina Righi, Isthar Costa e Alberto
Petracchin le cui osservazioni sono riportate nel verbale della seduta.
Il senato degli studenti
- udita la relazione del presidente
- visto il regolamento del senato degli studenti
- richiamato quanto deliberato nella seduta del 19 gennaio 2015 in merito alle regole
per l’utilizzo dell’aula plastici
- considerate le osservazioni pervenute dall’area tecnica e dagli studenti
- tenuto conto di quanto emerso nel corso della discussione
delibera all’unanimità di dare mandato al presidente del senato degli studenti di
chiedere la collocazione di un maggior numero di scaffali nell’aula plastici, rinviando
la revisione delle regole sul suo utilizzo ad una prossima seduta.

TORNA ALL'ODG


